

Romy Rilling
Frankfurter Allee 15
16227 Eberswalde

Ich heiße Romy Rilling und wohne in der Frankfurter Allee 15, in Eberswalde.

Meine beiden Töchter besuchen seit Jahren die Grundschule „Zum Schwärzensee“. Seit Anfang dieses Schuljahres fällt mir auf, dass es immer mehr Stundenausfälle gibt. Mein erster Weg führte mich zu einer Klassenlehrerin. Sie sagte mir zwei Begründungen:

- Es sind zahlreiche Lehrerinnen krank.
- Es gibt Lehrerinnen, die mit den Schülerinnen und Schülern – wörtlich: „nicht mehr klarkommen“.

Am 19.11.12 telefonierte ich mit dem Staatlichen Schulamt Eberswalde und bat um eine Lösung an der Schule. Das Schulamt meinte, es wisse nichts von Ausfällen.

Heute bin ich bei Ihnen, weil Sie die Vertreterinnen und Vertreter des Schulträgers sind: denn die Schule ist eine Schule unserer Stadt.

Ich möchte auch noch darauf hinweisen, was ja auch nichts Neues ist, dass die Gewalt unter den Schülern in den vergangenen Jahren und Monaten nicht weniger geworden ist.

Ich bitte Sie heute, sich in nächster Zeit folgender Fragen anzunehmen:

1. Hat die Stadtverwaltung einen Überblick über den Stundenausfall an der GS Schwärzensee?
2. Wie wird die Stadtverwaltung darauf reagieren?
3. Ab welcher Situation in einer Schule ist eine Schule verpflichtet, ein Problem dem Träger oder dem Schulamt anzuzeigen?
4. Haben Sie auch den Eindruck, dass die Lehrerinnen und Lehrer in der Grundschule Hilfen brauchen.

Ich bitte darum, dass ich heute oder in absehbarer Zeit, auf meine Fragen eine Antwort erhalte und lasse Ihnen für das Protokoll meine Fragen schriftlich hier.